
周囲の方と２ｍ以上の距離がある時は、マスクを外す事も大切です！

十分に気を付けながら、今年も夏の猛暑を乗り越えましょう。m(__)m

コロナウイルスのワクチン接種も始まりましたが、まだまだマスクの着用は
必須ですね。また天気予報を見ていますと、今年は猛暑日が多くなりそうと
の事ですが、高温多湿の環境でマスクを着用したままだと『熱中症のリスク
が高まる』との話も聞こえてきます。

熱くなりましたが、熱中症にもご注意ください

★秋田会長：先日２回目のコロナウイルスのワクチン接種の予定が入っていました
　　　　　　が、なんと翌日と翌々日ゴルフの予定もセットで入っていました（汗
　　　　　　さすがに『無茶な予定は入れないで下さい！』と総務から指摘が･･･

★大神さん：社内のごく少数意見で『大神さんは小話でいじられてない！』との意
　　　　　　見が紛糾！･･･この人、電話で話している時、まれに悪代官みたいに
　　　　　　なってます。隠れ愛称『越後屋』 ｂｙ古川･田中 その他社員一同より

★田中さん：最近記事でいじられる事が多くなった田中君。お客様から『いじられ
　　　　　　てるけど、あれは自分で作ってるの？』と自作自演疑惑が浮上！！
　　　　　　真相をお話します･･･全て･･･弊社制作の仕業です（笑 てへぺろ。

ＪＳＣＡ構造デザイン発表会 2021in沖縄

昨年、コロナウイルスの感染拡大で残念ながら中止となりましたＪＳＣＡ
((一社)日本建築構造技術者協会)主催の構造デザイン発表会ですが、今年
技術展示コーナーへのブース出展が正式に決定致しました。
開催地は昨年中止となった沖縄での開催で、日時は９月２２日(水)となっ
ております。
昨年もブース出展を計画しておりましたが、残念ながら中止となり、１年
間企画を温めた分、力を注ぎたいと気合を入れております。
ブース出展の様子は発表会終了後 DI NEWSでもお届けしたいと思いますが、
当日来場予定の方、お近くの方はぜひ九州第一工業のブースに足をお運び
頂けましたら幸いです。

そう、後にも先にも『制作部』など存在しないのです！！

でも、九州第一工業の組織図に『制作部』という部署はありません。でも、九州第一工業の組織図に『制作部』という部署はありません。

全て総務部の約１名がデザイン変更をやり始め、コロナの影響で郵送
用資料の制作を行った頃から『なんちゃって
制作部』を名乗り制作を行っています。
作業は全て総務や経理の仕事の合間にちゃか
ちゃか作ってますが、コンセプトは『自社制
作にしてはクオリティち
ょい高め(笑)』を目指し
ています！
今後も、展示会用のパネ
ルや、新営業資料などリ
リース予定です。ぜひお
楽しみに！！

そう、後にも先にも『制作部』など存在しないのです！！

昨年から名刺や封筒、ホームページなど様々な物がリニューアルしていますが、新デザインは
全て自社制作で行っています！営業資料、名刺、封筒から始まり、ホームページのリニューア
ル、DI NEWS PAPERの編集構成送信、最近はどこから見つけてきたのかオリジナル切手の制作、
3Dプリンターで制作された模型の最終成形でバリ取り、ヤスリ掛け、仕上げまでやります。
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日本郵便のホームページからオリジナル切手など作ってみました

日本郵便のホームページからオリジナル切手など作ってみました

3Ｄプリンターでできた模型を

成形してお客様にお届け！
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自社制作にしてはあっ！･･･
　施工集急ぎます（汗

『黒』

弊社としても、鉄骨の塗装は行いますが、
天井を黒一色に統一したいとの要望は初め
ての経験でした。
黒という色の特性で若干の塗装の剥がれも
目立ってしまい、現場で塗りなおしなどア
クシデントもありましたが、その甲斐もあ
り見た目にも美しい屋根が仕上がりました。

学校の体育館としては、黒一色の天井は珍しいと思いますが、高校生
が授業や部活動で使用する体育館、見た目にカッコいい！おしゃれ！
という事はやはり重要ですね。
学生の青春の１ページが刻まれる場所。それを演出する意匠性。今回
も『黒』という色との戦いを乗り越えた弊社の挑戦として大きな実績
の一つになりました。

奥行きを感じさせる

先日竣工し、弊社施工実績の
ページにも写真を追加しまし
た、福岡工業大学付属城東高
校の体育館をご紹介します。

今回の施工で特徴的なのは、
何と言っても黒一色の天井！
意匠性を最重視し、天井を暗
くする事で、空間に奥行きが
感じられ、実際よりも広い感
覚を受けます。

※ 部分的な塗装の剥がれ

『黒』
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